たいようさんさん





令和5年6月30日 松戸市立矢切小学校 第3学年 学年だより

梅雨も明け、厳しい暑さが続いております。急な暑さで、体調を崩す児童が見られます。うがい、手洗いや汗の始末など、自分でできる健康管理をしっかりさせ、万全な体調で学校生活がおくれるように指導していきたいと思います。

さて、いよいよ7月。1学期のまとめの月になります。これまでの学習を振り返らせ、1学期の学習内容の漢字や計算力を身につけさせたいと思います。引き続きご家庭での学習にご協力をよろしくお願いいたします。

☆学習予定☆

国語 のらねこ 俳句に親しむ

算数 あまりのあるわり算 1学期のまとめ

社会 市のようす 1学期のまとめ 理科 ゴムや風の力 音のふしぎ

音楽 リコーダーの響きを感じ取ろう 体育 水泳 マット運動

図工 光サンドイッチ

道徳 二つの声 ごみステーション

総合 矢切地区の良いところ 外国語活動 How many?

☆お知らせ・お願い☆

○熱中症対策について

とても暑い日が続いていますので、登下校は帽子をかぶるようにしてください。着用する帽子は ご家庭で用意をお願いします。また、水分補給も適宜行うよう声かけをしています。熱中症予防の ために、水筒を持たせて頂きますよう、ご協力をお願いします。

○個人面談について

7/21(金)、7/24(月)、25(火)、26(水)に個人面談を予定しています。お子さんの学習や生活の様子、成長した姿についてお話ししたいと思っております。

〇ホウセンカについて

理科の授業でホウセンカを育てています。子供たちは大きく育てるために、毎日お世話を頑張っています。夏休みにも継続して子供たちにお世話を頑張ってもらいたいと考え、ホウセンカの持ち帰りを計画しています。子供たちが持って下校するには重く、前も見えづらくなり危険なので、個人面談のある7/21(金)~7/26(水)に持って帰っていただきたいと思います。ホウセンカは西校舎前の肋木の裏に置いてあります。2学期には、再度学校で観察していきますので、それまでのお世話をご家庭でお願いします。枯れてしまっても、そのまま学校に持ってきてください。